



Die Humbabuwe der Stadtgarde aus Kaiserslautern sorgten für tolle Stimmung. FOTO: ANDREAS DETEMPLE

Da blieb kein Auge trocken

Kinderkarnevalsverein Hoppeditz feierte im Schlosstheater Ottweiler

Von SZ-Mitarbeiter
Andreas Detemple

Ottweiler. Karnevalistische Höhepunkte von Saar und Pfalz präsentierte der Neunkircher Kinderkarnevalsverein Hoppeditz am Sonntagabend im Rahmen seiner großen Galakappensitzung im Schlosstheater Ottweiler. Wobei der absolute Höhepunkt dieser Narrengala aus Baden-Württemberg kam. Birgit Pfeifer vom Backnanger Karnevalsverein trieb den Narren als „Elsbeth Gescheidle“ die Lachtränen in die Augen und wurde minutenlang mit stehendem Applaus für den Auftritt belohnt. Schwäbisch vergnügt kippte sie erst ein Weizenbier auf Ex und ließ anschließend Sitzungspräsident Wolfgang Bogler förmlich „schweben“ um dabei festzustellen das immer die, mit einem Handy in der Tasche, „e kurzes Schwänzle“ hätten. „Das hat saumäßig Späßle gemacht“ verabschiedete sich das Büttenas von einem begeisterten Publikum.

Toll auch der Auftritt von Hoffnarr Andreas Franz von den Bruchkatze Ramstein, der spitzfindig die Politik aufs Korn nahm: „So ist das halt auf dieser Erde, ein jeder will verstanden werde.“ De läädische Arschmatz, Archimedes Mathias, alias Jomi Moser,

hatte mal wieder richtig Ärger mit seinem Ludwienche und Oliver Betzer vom FC Felsenland brillierte als „Es Härtschterle“. Seit nunmehr elf Jahren ist Oliver Betzer ein Garant für beste Stimmung in der Hoppeditz-Bütt. Vor der Bühne fieberte Hoppeditz-Präsidentin Ulla Karthein (Tante Ulla) bei jedem Auftritt mit und freute sich zudem über einen gelungenen Auftritt ihrer Märchenprinzessin Morgane I. (Morgane Rüdiger).

Auch tänzerisch stand diese Galasitzung auf höchstem Niveau. Kaum zu toppen, der Line-Dance Auftritt der Hoppeditz-Aktiven mit Tante Ulla an der Spitze. Klasse das Mariechen Duo der Homburger Narrenzunft und

die Marschtänze der Garden aus Landstuhl und der Dengberter Narrenzunft.

Farbenfroh, mit fetziger Musik und schwingvollen Hebungen präsentierten sich die Barbies der KG Rot-Weiß Losheim. Nicht minder begeistert das Männerballett der Rot-Weißen. Zum Staunen brachten die Schautänze von Denise und Sebastian Guoin und die musikalischen Beiträge: Vanessa Zimmermann vom KV Waldfischbach, die Humbabuwe der Stadtgarde Kaiserslautern und Wolfgang Heib. Sitzungspräsident Wolfgang Bogler, führte mit viel Witz durchs Programm, das mit dem großen Finale durch Büttensängerin Svenja Merkel seinen Abschluss fand.

DIE MITWIRKENDEN

Sitzungspräsident Wolfgang Bogler. **Präsidentin** Ulla Karthein.

In der Bütt: Hofnarr Andreas Franz – Bruchkatze Ramstein, „De läädich Arschmatz“ Jomi Moser, „Elsbeth Gescheidle“ Birgit Pfeifer – Backnanger Karnevalsverein, „Es Härtschterle“ Oliver Betzer – FC Felsenland. **Gesang:** Vanessa Zimmermann KV Waldfischbach, Humbabuwe Stadtgarde Kaiserslautern, Hofkater KV Bruchkatze Ramstein, Wolfgang Heib Die Stampesse Rohrbach, Stimmungssängerin Svenja Merkel KV Bruchkatze Ramstein. **Tanz:** Mariechen Duo Homburger Narrenzunft, Ehrengarde Dengberter Narrenzunft, Line Dance Gruppe Hoppeditz, Tanzgarde CULV Landstuhl, Die Barbies KV Rot-Weiß Losheim, Männerballett KV Rot-Weiß Losheim, Schautänze Denis und Sebastian Guoin.

ad